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質問者 小舘 甲英 議員（２１番）
こ だて こうえい

１ 利根沼田地区の高校教育について

ただいまの小舘甲英議員のご質問にお答え申し上げます。
こ だてこうえい

利根沼田地区の高校教育について、でありますが、小舘甲英議員の
こ だてこうえい

ご指摘のとおり、本市においても少子化が進行しており、市内中学校

３年生の生徒数は、平成２９年度には４６７人でありますが、平成

３７年度には３３５人と推計されます。

また、平成２８年度の市内中学校３年生の利根沼田管外の高校への

進学率は２４．６％であり、約４人に１人が、利根沼田管外の高校へ

進学している現状があります。

このような状況の中、利根沼田地区の高校につきましては、北毛地

区において長い歴史と伝統をもち、地域コミュニティの核としての役

割を果たしており、地元の子どもたちは、地元で育てる環境づくりが

重要であると認識しております。

そのため、市内の高校教育の今後につきましては、地元関係者のご
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意見をお聞きかせいただきながら、利根沼田地区の子どもたちにとっ

て、どういった高校が魅力ある学校なのかなどについて、十分に協議

を重ねる中で、地元の理解と合意を得ながら、県に働きかけていくこ

とが重要であると考えております。

以上申し上げまして、小舘甲英議員のご質問に対する答弁とさせて
こ だてこうえい

いただきます。


